

Commune de Junglinster

Commission consultative de la santé, des affaires sociales et du bien-être

Rapport de la réunion du 20/05/2025

Lieu de réunion : Centre culturel « Am Duerf »

Début de la réunion : 19h00

Ordre du jour

1. Approbation du rapport de la dernière réunion du 15/04/25
2. Timeline Events / Aarbechtsgruppe machen /
Informatiounsowend Ernährung - Event: Hierscht 2025 - Oktober
2025
3. MAG- weider Iddie fir Artikelen
4. 20:00 INVITE : M. RESENDE de Bien-être au Coeur a.s.b.l
5. Divers

1. Approbation du rapport de la dernière réunion du 15/04/25

De Rapport gouf approuvéiert.

2. Timeline Events / Aarbechtsgruppe machen / Informatiounsowend Duerch

D Visite vum Här Resende an der Madame Bandeira gouf dëse Punkt op di nächst Reunioun verluecht

3. MAG- weider Iddie fir Artikelen

Thema Juli: Zocker

Thema September: Schlofproblemer

4. 20 :00 INVITE :

M. RESENDE et Madame BANDEIRA de Bien-être au Coeur a.s.b.l. Nos invités expliquent que la nouvelle association fut créée par l'Association Apsa, Association portugaise solidaire des artisans. L'association APSA organise des marchés tous les deux mois pour que les artisans puissent présenter leurs œuvres, tandis que le salon bien-être et thérapies alternatives se tient 2 fois par an et est organisée par l'association Bien-être au Coeur, créée en juin 2024.

L'idée du salon est née par le besoin de l'association APSA, de collectionner des fonds pour aider les artistes, mais avec le succès du salon, la nouvelle association a vu le jour, et le but de l'association a changé. M. RESENDE et Mme BANDEIRA sont venus pour nous expliquer qu'ils espèrent pouvoir créer un Centre du bien-être à Junglinster, géré par des bénévoles (40 Membres à l'heure actuelle). Le but de ce centre serait de promouvoir une approche holistique (corps et esprit) et de garantir l'accès à des thérapies complémentaires aux thérapies traditionnelles (ostéopathie, naturopathie, fleurs de bach, réflexologie...) aussi aux personnes qui n'ont pas les moyens Pour payer ces séances eux-mêmes. Le salon du bien-être serait ouvert à tous, en quelque sorte, pour collectionner des fonds, pour ensuite financer les professionnels au centre, sélectionnés selon des critères plus sévères. www.bienetreaucœur.com Nous avions l'impression que nos invités s'attendaient à une plus étroite collaboration avec notre commission. Mais nous avons dû leur expliquer que notre rôle envers la commune est purement consultatif et qu'ils devraient présenter leur projet (fonctionnement, budget, etc.) d'abord au collège Échevinal qui nous demanderait notre avis par la suite

5.Divers

D'Reunioun war um 21.30 eriwwer, di nächst Versammlung hu mir de 17. Juni 2025 um 19.00 Auer am klenge Sall am Centre Culturel am Duerf.